

A1.31.1 Das Tinyhouse

The tiny house

Exercises: <https://app.colanguage.com/german/dialogues/tinyhouse>

1. Watch the video and recognize the vocabulary. Then answer the questions below.

Video: https://www.youtube.com/watch?v=z_scFl275d0&t=50s

Das Wohnzimmer (Living room)

Das Bad (Bathroom)

Die Küche (Kitchen)

Das Schlafzimmer (Bedroom)

2. Read the dialogue and answer the questions.

Hartmut und Svenja haben eine Werbung für ein Tinyhouse gesehen und unterhalten sich darüber, ob sie sich vorstellen können in einem zu wohnen...

Hartmut and Svenja have seen an advertisement for a tiny house and are discussing whether they can imagine living in one...

- Hartmut:** Hast du gerade diese Werbung gesehen? (Did you just see that ad?)
- Svenja:** Meinst du die mit dem Tinyhouse? (Do you mean the one with the tiny house?)
- Hartmut:** Ja, genau. Könntest du dir vorstellen, darin zu wohnen? (Yes, exactly. Can you imagine living in it?)
- Svenja:** Ich weiß nicht. Ich glaube, es gibt kein Wohnzimmer und kein Esszimmer. (I don't know. I think there is no living room and no dining room.)
- Hartmut:** Das ist doch nicht wichtig. Die Küche ist groß und das Schlafzimmer oben ist auch nicht klein. (That's not important. The kitchen is big, and the bedroom upstairs isn't small either.)
- Svenja:** Glaubst du, das ist genug Platz für uns beide und den Hund? (Do you think there is enough space for both of us and the dog?)
- Hartmut:** Ich denke schon. Wir brauchen doch nicht mehr als zwei Zimmer. (I think so. We don't need more than two rooms.)
- Svenja:** Hat es einen Balkon? (Does it have a balcony?)
- Hartmut:** Ja, es gibt einen kleinen Balkon und vor dem Haus sogar einen kleinen Garten. (Yes, there is a small balcony and even a small garden in front of the house.)
- Svenja:** Vielleicht können wir uns das Haus in den nächsten Tagen anschauen... (Maybe we can visit the house in the next few days...)

3. Choose the correct answer.

- Was hat Hartmut gerade im Fernsehen gesehen?
(What did Hartmut just see on TV?)
 - Eine Serie über ein großes Haus
 - Eine Nachricht über einen Aufzug
 - Eine Werbung über ein Tinyhouse
 - Eine Dokumentation über einen Garten
- Was denkt Svenja, fehlt im Tinyhouse?
(What does Svenja think is missing in the tiny house?)
 - Eine Garage und ein Flur
 - Ein Wohnzimmer und ein Esszimmer
 - Ein großes Schlafzimmer
 - Ein Balkon und ein Garten

3. Wie viele Räume meint Hartmut, braucht man im Tinyhouse?

(How many rooms does Hartmut think you need in a tiny house?)

- | | |
|-------------------------------------|-------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> Zwei Räume | <input type="checkbox"/> Vier Räume |
| <input type="checkbox"/> Fünf Räume | <input type="checkbox"/> Drei Räume |

4. Was gibt es laut Hartmut vor dem Tinyhouse?

(According to Hartmut, what is in front of the tiny house?)

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> Eine große Garage | <input type="checkbox"/> Einen kleinen Garten |
| <input type="checkbox"/> Einen Aufzug | <input type="checkbox"/> Ein Esszimmer |

Solutions:

1. Eine Werbung über ein Tinyhouse/An advertisement for a tiny house **2.** Ein Wohnzimmer und ein Esszimmer/A living room and a dining room **3.** Zwei Räume/Two rooms **4.** Einen kleinen Garten/a small garden

4. Answer the questions and correct with your teacher.

1. Wie würden Sie Ihr eigenes Zuhause beschreiben? Was mögen Sie besonders daran?

(How would you describe your own home? What do you especially like about it?)

2. Könnten Sie sich vorstellen, in einem Tinyhouse zu wohnen? Warum oder warum nicht?

(Could you imagine living in a tiny house? Why or why not?)

3. Welche Vorteile und Nachteile sehen Sie daran, auf kleinem Raum zu leben, zum Beispiel in einem Tinyhouse?

(What advantages and disadvantages do you see in living in a small space, such as a tiny house?)

4. Wie wichtig sind für Sie persönliche Räume wie ein Wohnzimmer oder ein Garten in Ihrem Zuhause?

(How important are personal spaces like a living room or garden in your home to you?)
